



Les individus lourdement armés et se réclamants de la république fictive de l'Ambazonie ont mené une série d'attaques dans la région Nord-Ouest ce week-end

La région du Nord-Ouest a été secouée ce week-end par une série d'attaques attribués aux séparatistes de l'Ambazonie

En effet, ces « indépendantistes » anglophones ont pris le contrôle de l'entrée de la ville de Bamenda, précisément au niveau d'Akum, empêchant ainsi tout mouvement de personnes et de biens

A l'aide d'un engin lourd, ils ont défait complètement la chaussée, détruit cinq bus de transport de l'agence « Amour Mezam », avant d'exécuter un chauffeur

Il s'en est suivi des échanges de tirs avec l'arrivée des forces de défense et de sécurité, et la circulation finalement rétablie, le bilan non officiel fait état de quatre sécessionnistes neutralisés